



Foto: Eduardo Jiménez

El presidente López Obrador dijo que no tiene problema en dar a conocer el monto pagado por la compra de vacunas.

**"NADA QUE OCULTAR"**

## Publicarán contratos sobre las vacunas

**La SCJN ordenó reservarlos por seguridad nacional**

**POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE**

[igo@gtmm.com.mx](mailto:igo@gtmm.com.mx)

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció transparentar los contratos celebrados por nuestro país para la compra de vacunas contra covid-19.

A pesar de que la Corte ordenó lo contrario y mantener los acuerdos con farmacéuticas reservados hasta 2025, por razones de seguridad nacional, el Presidente indicó que la resolución será legal, pero si la información es solicitada al gobierno, se hará pública, porque "no hay nada que ocultar".

"En cuanto a lo de la Corte, aunque sea legal y nos pidan a nosotros información, no la vamos a negar, todo, no tenemos nada que ocultar", reiteró López Obrador al reconocer que podría haber complicaciones con algunas de las empresas

farmacéuticas con las que se celebraron contratos.

"Aunque legalmente la Corte haya resuelto, nosotros no tenemos problema en dar a conocer la información, son vacunas que se compraron con farmacéuticas y se entrega todo, y además lo tenemos que hacer en nuestro Informe a la Auditoría Superior de la Federación. Entonces, sin problema", aseguró.

También ofreció dar a conocer los convenios con el gobierno de Cuba en materia de salud, contratación de médicos, adquisición de vacunas y medicinas suscritos durante su visita a la isla.

Los acuerdos también contemplan becas para que médicos puedan viajar a Cuba a especializarse.

En tanto, Francisco Javier Acuña, presidente del Instituto Nacional de Transparencia, dijo que celebra la decisión del Presidente, sin embargo, ello tendría consecuencias jurídicas porque se contravendría la resolución de la Corte.